

第5学年学年通信

1月号 R4. 1. 11



明けましておめでとうございます！！

冬休みが終わり、本日から新学期が始まりました。今年もよろしくお願ひします。3学期になり5年生としての時間も残り3ヶ月となりました。1日1日を大切に、3つの言葉（やさしい・かしこい・たかましい）を使って、日々の生活、学習、行事などを通して、宇美東小学校の柱になる6年生に向けて準備をしていきます。今日から良いスタートが切れるよう、担任一同気を引き締めて、子どもたちとがんばりたいと思います。



子どもたちは、宿泊体験学習や6年生が修学旅行中で留守をしているときなどを通して少しずつ最高学年の姿を意識し始めています。学級や学年だけでなく、学校全体を支えていく6年生に向けて、自分のどんな部分を伸ばしていきたいか、それぞれのめあてを明確にしていくことが大切です。ご家庭でも3学期に子どもたちがどんなことをがんばりたいのかお話していただけると幸いです。2学期同様、保護者の皆様には、ご協力をいただくことになるかと思ひます。どうぞご理解とご協力をよろしくお願ひします。

☆ 1月の主な行事☆

	11日(火)		3学期始業式								
	12日(水)		漢字テスト								
	13日(木)		給食開始 委員会活動								
	14日(金)		CSあいさつ 冬休み図書返却								
	17日(月)		給食感謝週間(～21日)								
	20日(木)		代表委員会								
	24日(月)		生活アンケート								
	28日(金)		CS読みか聞かせ 来入児説明会								